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ロータリーの輝きを人へ未来へ

第3226回例会・2018年 12月 12日
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第3225回例会（12月 5日）の記録

『インスピレーションになろう』

国際ロータリーの略称。世界の全RCの連合体で、RI定
款、細則を承諾し、組織規定によって課せられた義務を遂
行する加盟RCによって構成されます。RI世界本部は米国
イリノイ州エバンストンにあります。

　　　　福田親睦活動委員
　　　　 　　　　　奉仕の理想
　　　　　北見西ＲＣ　角田　誠二 様
　　　　　坂井会長
　最初に残念なお知らせをしなくてはなりません。2007-2008年度会長　田口良彦様が12
月２日にご逝去され、細則により香典と供花の方で対応させて頂きました。皆様と共に
ご冥福をお祈り申し上げたいと思います。また、本日ホテル黒部にて栗原元会長の一周
忌の法要が執り行われております。ちょうど１年前の今日が命日という事でございまし
て、１年はつくづく早いなと感じているところでございます。小林元会長、田口元会長、栗原元会長、多
分この例会を３名の方が見守っているのではないかという風に思う訳でございます。
　冬という事ですが、昨日も暖かく過ごしましたし、今日も少ししばれるかなと思いましたが、そうでも
なく暖かい感じかなと思います。実は私の家の隣が青山会員の絆さんの施設があり、毎月「絆通信」とい
う物が町内で配られております。その中で「雪道で歩くコツ」という事が載っておりました。１番目は
「小さな歩幅で歩く」、２番目は「かかとに体重をかけない」、３番目は「靴の裏全体をつけて歩く」と
いう事で、これからしばれると思いますので十分注意をして頂きたいと思いますが、これにあえて１つア
イテムを加えまして、鴨下会長がやられているブルームボールという氷上の競技がございますが、これは
シューズを履いて行う競技で、前にテレビで「ほこ×たて」というのがありましたが、ツルツルの氷の上
を走った結果、このシューズが勝ちました。私も犬の散歩の時に、特に凍った道の時には絶対にこのシュ
ーズを履いております。皆様も先ほどの３つに加えてこの1つをお買い求め頂くと氷の道には良いのかな
と思います。

　　　　　岡村幹事代行
１．新入会員の推薦が上がって来ております。本日例会前の理事会で審議されまして、
無事通過されましたのでご紹介させて頂きます。
　高橋　宜嗣さん　㈲サンロード 代表取締役　職業分類：飲食業　スポンサー：船橋会員
　鈴木　総一郎さん　国立大学法人北見工業大学 学長　職業分類：工業大学　スポンサー：福地会員
　入会に意義のある方は文章にて12月12日（水）迄にお申し出下さい。
２．本日のレターボックスにお配りしております「ロータリーの友」を見て頂きますと、４月28日に北見
でＩＭが行われましたが、その時の武田先生の講演の内容が記事として掲載されております。
３．12月12日（水）は「忘年家族夜間例会」となっております。18時30分よりホテル黒部となっております
のでお間違えのないようにお願い致します。
４．12月のロータリーレートは１ドル＝112円です。

　　　　　鴨下会員・荒井会員・吉尾会員
　　　　　髙橋（昭）会員・帰山会員
　　　　　福地会員

坂井会長～「そだね～」

　私の自分史という事で、以前ＪＣに所属しておりまして、ＪＣなくしては語れない、青春をＪＣに捧げた
といっても過言ではありません。2002年にＪＣに入会させて頂いた時に、当時岸本会員が副委員長としてい
らっしゃいまして、その時の理事長が船橋会員でおられました。2006年に父と喧嘩をして会社を辞めたので
すが、ＪＣは辞めさせてくれませんでした。その時の先輩達が止めてくれまして、休会にしてくれて、2007
年に復帰させて頂きＪＣ活動を再開しました。その時に長男が生まれ、ケジメの意味もあり会社に戻りまし
た。そこから心を入れ替えて仕事もＪＣも努めさせて頂きました。2009年位から役職などを頂いて、2012年
の60周年アニバーサリーの委員会の副委員長の時に、小池会員が私の下で一生懸命働いてくれまして、そこ
から小池会員と仲良くなりました。今では兄のように慕わせて頂いております。2014年に北海道地区協議会
で北方領土問題を担当しておりまして、この時に色丹島に行きまして、次の年の理事長の時にここで北方領
土の卓話をさせて頂きました。とても緊張した記憶があり、良い経験をさせて頂きました。2015年の理事長
の時に小池会員にお祭り委員会の委員長をやって頂いた時に併せて北方領土問題の活動も北見の地域で行っ
てもらいたいという事でお願いをし、そこから小池会員は北方領土に対して熱い思いが滾って今に至ってい
るのだと思います。そこから小池会員が北方領土の事を凄く勉強をされ、私より知識も経験も豊富になり、
今年私も千島歯舞居住者連盟に入会させられて、巻き込んだつもりが逆に巻き込まれたという状態になって
しまいました。最後2016年の卒業となります。大変でしたが、得る物は多かったと思います。
　話しは変わり、私は車が好きでＧＴＲを買ったのですが、今の前の型にも乗っていました。34ＧＴＲは
260km/h出ました。260km/h以上出すと車体がバラバラになるとメーカーから言われました。排気量が3800cc
でツインターボです。馬力が485馬力あります。トルクは60kgです。ゼロストップしている状態から100km/h
に到達する迄に2.8秒。なのでポルシェやランボルギーニより若干早いです。タイヤは消しゴムのように見る
見る無くなります。ランフラットタイヤと言って、パンクしても100kmの距離を走る事は出来ます。専用タ
イヤなので、１本当時10万円位しましたが、今はかなり安くなって６万５千円位になりました。しかし×４
本です。という事で気軽に乗れる車ではありません。冬もスタッドレスタイヤはとても高額で、軽自動車を
買った方が安い位なので乗りません。この前の帯広の地区大会があった時に長屋会員とご一緒だったのです
が、ポルシェに乗っているというお話しを聞き、その冬タイヤが100万円位すると仰られ、ＧＴＲと同じな
んだなと思いました。燃費がこのタイプは7.8～8.0kｍ、遠乗りをかけると10km位です。結構悪くはないで
す。車内も結構快適で、シートヒーターが付いていたりします。また、ハンドルのウインカーとワイパーの
レバーの間にパドルシフトがあり、ギアチェンジをそこでします。６速なので、パワーの割にはギア数が足
りないかなという気がします。
　今年はもう洗って仕舞ってしまいましたが、来年もし見たいという方がいらっしゃい
ましたら声をかけて頂ければと思います。
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潮田出席委員長

「 年 次 総 会 」

「 忘 年 家 族 夜 間 例 会 」

今年一年、皆様お疲れ様でした。新年が皆様にとって良い年となりますように、
ご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。 （A.T）
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新入会員卓話  「帰山哲雄・自分史」
帰山工業㈱　代表取締役社長　帰山　哲雄　会員


